

菅沢だより



平成29年12月 菅沢ダム管理支所

ダムの見学会を
実施しました

平成29年12月1日に、地元日南小学校の生徒さん17名が社会科見学で、菅沢ダムに来所しました。

2階展示ホールで菅沢ダムの役割を学び、次にダム内部を見学しました。
みんな集中して説明を聞いてくれたお陰で、見学会はスムーズに進行できました。

ダムの内部は、片道の階段約325段（高低差65m）もある階段を息一つ切れず往復していました。

さすがですね！大人達はどうして行くのに一杯だったようです…（笑）

寒さに負けず、終始元気いっぱいで見学会を終りました。



元気いっぱい！



初めて入るダムの内部にわくわく!!



あっという間に冬到来です!!



11月14日 庁舎3階から撮影

菅沢ダムでは11月24日に初雪が降りました。
今年は寒波到来で、12月に入ってからは何度も雪が降っています。菅沢ダムがある日南町では、早くも**10cm以上**も積もったところがあるようです(´A`;)
これから更に寒さが厳しくなります。菅沢ダムにお越しの際は、道路が凍結している可能性もありますので運転には十分気をつけて下さい!!



11月24日 庁舎3階から撮影

上の写真が10日前に撮影したものです。

雪の中のダムも神秘的で綺麗ですよ！



12月13日 庁舎3階から撮影



日南小学校3年生の皆さん
ありがとうございました!!